Jahresbericht 2024

Tischtennisabteilung - Unser Team

Unsere Tischtennisabteilung besteht aus 8 bis 10 leidenschaftlichen Spielern, die den Spaß und die Gemeinschaft klar in den Vordergrund stellen. Wir spielen in der 3. Kreisklasse und befinden uns derzeit im oberen Drittel der Tabelle. Unser Erfolg ist ein schöner Nebeneffekt, aber kein Ziel, das über den Spaß gestellt wird.

Wir treffen wir uns jeden Dienstag um 19:30 Uhr zum Training. Hier geht es darum, locker zu spielen und neue Techniken auszuprobieren.

Für die Punktspiele teilen wir uns gerecht auf. Vier Spieler treten pro Begegnung an, sodass jeder regelmäßig zum Einsatz kommt.

Jeder bekommt die Chance, Teil des Teams zu sein, und wir achten darauf, die Punktspiele fair zu organisieren. Der Zusammenhalt ist uns wichtig. Egal ob beim Training, beim Punktspiel oder danach bei einem geselligen Beisammensein. Obwohl der Spaß bei uns an erster Stelle steht, können wir stolz darauf sein, uns in der 3. Kreisklasse gut zu behaupten. Derzeit spielen wir im oberen Drittel der Tabelle und genießen es, uns mit anderen Teams sportlich zu messen.

Unser Ziel ist es, weiterhin als Team Spaß zu haben, neue Spielpartner kennenzulernen und die Abende auf und neben der Platte zu genießen. Wenn dabei ein Sieg herausspringt, freuen wir uns – wenn nicht, dann war der Abend trotzdem ein voller Erfolg!

Nach den Trainingseinheiten oder den Spielen setzen wir uns gerne noch zusammen, um den Abend in lockerer Atmosphäre ausklingen zu lassen.

Stefan Gröger